



Paroisse

Notre-Dame-de-Lorette



Parish

- 24 MARS 2019

BULLETIN

MARCH 24, 2019 -

La fin de Second regard

C'est fini pour *Second regard*. La télévision d'État a annoncé le 19 mars sa décision de mettre fin à l'émission. L'une des plus anciennes émissions de télévision au pays tirera sa révérence le 12 mai.

«Cette décision de programmation, bien que difficile, nous apparaît nécessaire pour faire face aux changements rapides dans les habitudes de consommation de l'information», a déclaré Luce Julien, directrice générale de l'Information de Radio-Canada. «Nous avons la responsabilité comme diffuseur public de nous assurer que notre offre en information atteigne tous les citoyens, peu importe la plateforme qu'ils consultent», a-t-elle ajouté dans un communiqué.

Second regard a été créée il y a 45 ans par le service des émissions religieuses de Radio-Canada. Elle a été animée par Myra Cree de 1977 à 1984, puis par Alain Crevier depuis 1995. Depuis 1996, elle était produite à Québec. Au fil des années, le contenu proprement religieux a fait place à des enjeux éthiques et spirituels.

ICI Radio-Canada a précisé que la majorité des employés de *Second regard* continueront de travailler au sein des équipes d'affaires publiques télé».

«Les questions entourant la quête de sens portées par l'émission *Second regard* demeureront au cœur de l'offre du service de l'Information et l'expertise de son animateur Alain Crevier continuera d'être mise en valeur sur les différentes plateformes du diffuseur public», assure la société d'État.

On précise notamment que l'animateur Alain Crevier entend développer un «projet audio numérique autour des grandes réflexions qui formaient la trame de cette émission».

<http://presence-info.ca/article/culture/ici-radio-canada-annonce-la-fin-de-second-regard>



Parole du Pape : La prière nous rattache à Dieu ; la charité au prochain ; le jeûne à nous-mêmes. Dieu, les frères, ma vie : voilà les réalités qui ne finissent pas dans le néant, sur lesquelles il faut investir (*Tweet* du 17 mars 2019).

Words from the Pope: Prayer reconnects us to God, charity to our neighbour, fasting to ourselves. God, my brothers and sisters, my life: these are the realities that do not end in nothing, and in which we must invest (*Tweet* of 17 March 2019).

Pope Receives Microsoft President

The Director “ad interim” of the Press Office of the Holy See, Alessandro Gisotti, confirmed that Pope Francis on February 13, 2019, in a private audience at the Vatican received the President of Microsoft, Brad Smith, accompanied by the President of the Pontifical Academy for Life, Archbishop Vincenzo Paglia.

During their meeting, Smith discussed the topic of artificial intelligence at the service of the common good and activities aimed at bridging the digital divide that still persists at the global level. In conclusion, they informed the Holy Father that Microsoft, together with the Pontifical Academy for Life, will promote an international prize on ethics in artificial intelligence, the theme of the Academy's 2020 plenary assembly.

This year the Pontifical Academy for Life's plenary assembly will take place in the Vatican from February 25-27, 2019 to discuss the theme, ‘Roboethics: Humans, Machines and Health’, while the plenary assembly in 2020 will focus on artificial intelligence.

<https://zenit.org/articles/rome-pope-receives-microsoft-president-brad-smith/>

HISTORIC DOCUMENT

On February 4, 2019, during his Apostolic Journey to the United Arab Emirates, Pope Francis and His Excellency Dr. Ahmad Al-Tayyeb, Grand Imam of Al-Azhar, co-signed an historic document entitled “Human Fraternity for World Peace and Living Together” with the aim, as the document states, “of finding a universal peace that all can enjoy in this life.” The Holy Father has mandated the Pontifical Council for Interreligious Dialogue to disseminate the document in “every place and sector of the Church and Society.”

www.vaticannews.va/en/pope/news/2019-02/pope-francis-uae-grand-imam-declaration-of-peace.html

Calendrier liturgique - Liturgical Calendar

23 au 31 mars 2019 March 23 to 31			- Fête - Saint - Feast -
23 Samedi (français)	17 h	TROISIÈME DIMANCHE DU CARÊME † Roland Le Gal – Carol Mravinec	
24 Sunday (English)	9:00 AM	THIRD SUNDAY OF LENT † Roland Lebrun – Eva Lebrun & family	
24 Dimanche (français)	11 h	TROISIÈME DIMANCHE DU CARÊME Intentions des paroissiens – L'abbé Charles	
25 Lundi / Monday	PAS DE MESSE / NO MASS		
26 Mardi (français)	11:00 AM	† David Fillion – offrandes aux funérailles	
27 Mercredi (français)	9 h	† Raymond Le Blanc – Denise & Darrel Reimer	
28 Thursday (English)	11:00 AM	† André Robin – Funeral Offering	
29 Friday (English)	7:00 PM	Adoration 12 NOON – CONFESSION at 5:30 PM - Benediction at 6:50 PM † Jean-Baptiste Grégoire – la famille	
30 Saturday (English)	5:00 PM	FOURTH SUNDAY OF LENT Parishioners Intentions – Father Charles	
31 Sunday (English)	9:00 AM	FOURTH SUNDAY OF LENT † Roland Le Gal – Madelyn McConnell	
31 Dimanche (français)	11 h	QUATRIÈME DIMANCHE DU CARÊME † Léo Dubois – Gilles & Janine Rondeau	

COIN LITURGIQUE



LITURGICAL CORNER

Le Rite de pénitence

Jésus a commencé son ministère public par les paroles « Convertissez-vous et croyez à l'Évangile » (Marc 1, 15). Depuis ce temps, l'Église n'a jamais manqué d'appeler les gens à la conversion du péché et par la célébration de la Pénitence à montrer la victoire du Christ sur le péché.

Pendant le Carême, toute l'Église répond à l'appel du Seigneur à se réconcilier les uns avec les autres et avec le Christ Jésus. Le ton même des liturgies de Carême est pénitentiel. La pratique de la prière, du jeûne et de l'aumône offre à tous les fidèles l'occasion de faire de l'appel de Jésus à la conversion un chemin personnel en ces quarante jours. Mais le chemin de conversion fait partie de la nature communautaire de l'Église. De même que nos manquements affectent toute la communauté des croyants, de même nos efforts de Pénitence et de Réconciliation impliquent et affectent tous les membres de l'Église.

C'est ce qui ressort si clairement de la célébration communautaire du sacrement de pénitence... Le Carême est un temps pour tous de connaître à nouveau la tendresse et la miséricorde du Père.

(Traduit avec www.DeepL.com/Translator)

The Rite of Penance

Jesus began his public ministry with the words "Repent, and believe the gospel" (Mark 1:15). Since that time the Church has never failed to call people from sin to conversion and through the celebration of Penance to show the victory of Christ over sin.

During Lent the whole Church responds to the call of the Lord to be reconciled with each other and with Christ Jesus. The very tone of the Lenten liturgies is penitential. The practice of prayer, fasting and almsgiving offer opportunities to all the faithful to make Jesus' call to repentance a personal journey in these forty days. But the journey of conversion is part of the communal nature of the Church. Just as our failings affect the whole community of believers, so our efforts at Penance and Reconciliation involve and affect all members of the Church.

This is brought home so clearly in the communal celebration of the Sacrament of Penance... Lent is a time for all to know again the tender mercy of the Father (2019 Sourcebook).

Nouveau paroissien / NEW Parishioner

(please place in the collection basket)

NOM / NAME: _____

ADRESSE / ADDRESS: _____

Téléphone (meilleur façon de vous contacter) / Phone / CELL (easiest way to contact you): _____

Enveloppes de quête? Sunday Envelopes?

CHANGEMENT d'adresse / CHANGE of Address

(SVP déposer dans la quête)

courriel / Email: _____

Vie de la paroisse

Life of our Parish

Gardez dans vos prières, Armande Catellier, mère de Marc Catellier, décédée le 12 mars à l'âge admirable de 100 ans. La messe des funérailles fut célébrée le 16 mars en l'église de Saint-Malo. Nos condoléances aux familles et amis en deuil.

DINER LÉGER - Soupe de légumes à la dinde avec riz, soupe aux pois et au jambon, salade, dessert et plus encore... à la salle paroissiale le 31 mars, après la messe de 11h. Gratuit - bienvenue à tous.



Conseil des affaires économiques – réunion le 03 avril, à 19h.

Soirée de levée de fonds pour Danique Dupuis pour aider à défrayer les frais de sa thérapie le vendredi 5 avril au Centre TransCanada Centre à Île-des-Chênes. Ce sera une soirée sociale dansante avec un encan silencieux. Pour des billets (\$15) ou infos, vous pouvez communiquer avec: Raynald Dupuis (204-381-8761), Suzanne Moore (204-878-3137 ou 204-799-0108) ou Lucie Grégoire-Chartier (204-296-3756).

Partagez le chemin avec les Rohingyas en Birmanie – Face à la persécution et à la violence, plus de 723 000 Rohingyas ont fui la Birmanie depuis le mois d'août 2017 et ont trouvé refuge de l'autre côté de la frontière, au Bangladesh voisin. Caritas Bangladesh, un partenaire de longue date de Développement et Paix, s'affaire à redonner de la dignité à ces personnes qui ne demandent qu'à vivre en paix. Grâce à vos dons, ils ont pu construire des abris temporaires, des points d'eau potable, des latrines et des espaces de douche sécuritaires pour les femmes et les filles, distribuer des kits d'hygiène et sensibiliser les personnes réfugiées aux enjeux liés à la protection. Votre générosité fait une différence dans la vie des Rohingyas! devp.org/donnez.

RÉSERVER LA DATE! Le Piquenique paroissiale - le dimanche 23 juin - messe bilingue à 10 h ici même à l'église.



Please keep in your prayers, Armande Catellier, mother of Marc Catellier, who passed away on March 12th at the admirable age of 100. A Funeral Mass was celebrated on March 23rd. The Funeral Mass was held on March 16 at Saint-Malo church. Our condolences to the families and friends.

Lenten Reflection Booklets still available in the church foyer.

Light Lunch – Turkey vegetable soup with rice, pea soup with ham, salad, dessert and more in the hall March 31, after the 11:00 am Mass. Free – everyone welcome!

Finance Council – meeting April 3rd, 7:00 p.m. Board Room

Fundraising evening for Danique Dupuis to help cover the costs of her therapy Friday April 5 at Centre TransCanada Centre in Île-des-Chênes. It will be a social evening with music and a silent auction. For tickets (\$15) or more information, contact: Raynald Dupuis (204-381-8761), Suzanne Moore (204-878-3137 or 204-799-0108) or Lucie Grégoire-Chartier (204-296-3756).

Understanding the Faith: Quick Catholic Lessons with Fr. Mike Schmitz, Tuesdays, 6:30 - 8:00, April 2 - May 28, excluding April 16, in the sacristy. A 10-minute video, followed by discussion; two topics per evening. Come for one, some, or all - everyone is welcome, anytime. Refreshments served. April 2 topics: *Why Be Catholic and Not Just Christian?* and *Motivation to Go to Mass*.

Share the journey with the Rohingyas of Myanmar - Facing persecution and violence, 723,000 Rohingyas have fled Myanmar since August 2017 and taken refuge across the border, in neighbouring Bangladesh. Development and Peace's long-time partner Caritas Bangladesh is working hard to restore some dignity to these people who simply yearn to live in peace. Thanks to your donations, Caritas Bangladesh has been able to provide temporary shelters, access to clean water, safe latrines and showers for women and girls, and hygiene kits, and to raise awareness among refugees about safety issues. Your generosity makes a difference in the lives of the Rohingya! devp.org/lent.

Mot espagnol pour le web - Telaraña - Spanish word for the Web

Écouter l'Évangile en famille. Les trois archevêques du sud-manitobain invitent les familles à approfondir leur vie spirituelle en lisant et partageant la Parole de Dieu en famille. Mgr Albert LeGatt, archevêque de Saint-Boniface, explique comment faire une Lectio Divina. Il explique chacune des étapes de cette manière de lire, partager et méditer l'Évangile, processus de 15 à 20 minutes qui peut permettre aux familles de vivre en plus grande intimité avec Dieu, à travers sa Parole. Visionner la vidéo au <https://youtu.be/cifI9ivs7xo>.

Listening to the Gospel as a Family - Our three Catholic Archbishops in southern Manitoba invite families to grow in faith by reading the Gospel together as a family. They propose Lectio Divina, an ancient method of prayer with Scriptures, sharing its impact with family members, and contemplating God's goodness in our lives. View a video where Archbishop Albert LeGatt explains how Lectio Divina works: <https://youtu.be/fWLkcqERVTo>

Vie de l'Église en périphérie

Life of the Church at Large

Célébrations communautaires de la Réconciliation dans la Doyenné

03 avril @ Saint-Adolphe (bilingue) à 19 h
05 avril @ Ile-des-Chênes (bilingue) à 19 h
09 avril @ Sainte-Anne (bilingue) à 19 h
10 avril @ La Broquerie (français) à 19 h
10 avril @ La Salle (English) à 19 h
11 avril @ Steinbach (English) à 19 h
14 avril @ Lorette (bilingue) à 19 h

La date-limite de demande d'entrevue pour les aspirants-candidats de Nathanaël est reportée au 30 avril 2019, mais nous continuerons assurément de recevoir des demandes d'entrevue, après cette date. Pour toute question au sujet de Nathanaël, communiquez avec Diane Bélanger, coordonnatrice du groupe francophone : dbelanger@archsaintboniface.ca ou 204-594-0272.

Paroisse Saint-Eugène Banquet du 75^e anniversaire – Le banquet se tiendra dans la salle au sous-sol de l'église Saint-Eugène, 1009 chemin St. Mary's Rd. Nous vous attendons à partir de 17h pour le cocktail de l'amitié. Le souper sera suivi d'une heure de musique folklorique avec la "Famille Reimer". Billets : 30 \$. Tous les profits générés par cette soirée contribueront au financement de l'enseignement de la catéchèse et de la préparation aux sacrements. Pour acheter votre billet, communiquer avec **Suzette** par courriel psteugene@shaw.ca ou par téléphone au 204-257-0869, du lundi au jeudi de 8h30 à 15h. Merci d'acheter votre billet **avant le 31 mars**.

Toutes les **Nouvelles** sur le site web : www.archsaintboniface.ca

Reconciliation Celebration in our Deanery

03 April @ Saint-Adolphe (Bilingual) at 7:00 PM
05 April @ Ile-des-Chênes (Bilingual) at 7:00 PM
09 April @ Ste-Anne (Bilingual) at 7:00 PM
10 April @ La Salle (English) at 7:00 PM
11 April @ Steinbach (English) at 7:00 PM
14 April @ Lorette (Bilingual) at 7:00 PM

Tridiocesan Catholic Family Conference – This year for the *National week for Life and the Family*, we are pleased to offer a free, enriching Catholic family conference for families: parents, grandparents, children and youth while exploring the theme: "**Listening to the Gospel – Renewing the Family Bond**". The conference is on **Saturday, April 6**, from 9 am-4pm at the St. Boniface Cathedral Hall, featuring dynamic guest speaker, **Leah Perrault**. There will be presentations and activities aimed at renewing the family bond while exploring faith and the Gospel today. Donations gratefully accepted. **Please register online at:** bit.ly/familyconference1. For more information: Nadine Fetherston mfl2@archsaintboniface.ca or (204)-594-0295.

The Door is Always Open: Chat with the Bishop for Separated or Divorced – His Grace, Archbishop Albert LeGatt would like to invite all members of our Church family who are separated or divorced to an afternoon to chat and ask questions, share about their needs, receive some guidance from the Church, and learn about the supports and resources available to them. Please join the Bishop in this informal afternoon gathering on Sunday, April 7, 2019 from 2:00 PM to 4:00 PM, at the Saint Boniface Diocesan Centre, 151 de la Cathédrale Avenue. For more information, please contact Marie Brunet at the Marriage, Family and Life Service: 204-594-0274 or mfl@archsaintboniface.ca.

See all the **Weekly News** on www.archsaintboniface.ca

HEURES DE BUREAU : lundi au jeudi de 9 h à 11 h et de 12 h 30 à 15 h 30.

OFFICE HOURS: Monday through Thursday from 9:00 a.m. to 11:00 a.m. & 12:30 p.m. to 3:30 p.m.

1282 chemin Dawson Road Lorette MB R5K 0T2

<http://ndl.nfshost.com/>

☎ 204-878-2221

notredamedelorette@mts.net

Curé – l'abbé Charles Fillion (204-795-3910 emergency only) Pastor – Father Charles Fillion (charlesfillion@priest.com)

Adjointe administrative / *Administrative Assistant*

Monique Jeanson

Catholic Women's League

Lacey Bernardin

Chevalier de Colomb / Knights of Columbus

Henri Chartier

Men of Saint Joseph

Jacques Lavack

Groupe de prière des femmes

Gisèle Chartier

Conseil paroissiale de pastoral / Parish Pastoral Council

VACANT

Conseil des affaires économiques / Parish Administration Board

Michel Chartier

Coordonnatrice de la catéchèse / Catechetics Co-ordinator

Julie McLean - cnotredamedelorette@hotmail.com

Ministère Jeunesse / Youth Co-ordinator

Katrina Jeanson - loretteyouthjeunesse@gmail.com

Ministère de la prière / *Prayer Ministry* - livingrosary10@gmail.com

Ministère Châle de prière / *Prayer Shawl Ministry* - ndlprayershawl@yahoo.com

Reservations for the Parish Hall – call Richard Rumancik at 878-4938

Ministres extraordinaires de la communion – Roxanne Kirouac

Extraordinary Ministers of Communion – Yvonne Romaniuk

Ministres de la Parole – Cathleen Courchaine

Ministers of the Word – Rolande Chernichan

Hospitalité (accueil, quêtes, offrandes) – Mark et Amanda

Hospitality (Greeting, Collection) – Maryanne Rumancik

Servants de messe – Marcel Sorin

Altar Servers – Jim Abel